

MGV Forstwald

2017 – Ein erfolgreiches Sängerjahr für den MGV Forstwald 1936

Wieder ist ein für uns erfolgreiches Jahr vergangen. Mit einem Neujahrssingen am Sonntag, 8. Januar in der Johanneskirche am Bellenweg begannen wir musikalisch das neue Jahr 2017. Eine Woche später sangen wir zum Neuen Jahr in der Kirche Maria-Waldrast.

Unseren schon traditionellen Neujahrsempfang für alle Freunde und Gönner des MGV gaben wir am Sonntag, 22.1. in unserem Vereinslokal Haus Ravvivi (früher Haus Wirichs) in St. Tönis. Die Jahreshauptversammlung des MGV fand am Donnerstag, 26.1. ebenfalls in unserem Vereinslokal statt. Da keine Neuwahlen des Vorstandes anstanden, wurde der bestehende Vorstand bestätigt: 1. Vorsitzender Armin Denz, stellvertretender Vorsitzender Hans Giebels, Schatzmeister Manfred Pisters und Schriftführer Hans-Theo Dreschmann.

Am Montag, 13.2. feierten wir im Nordbahnhof in Krefeld den 90. Geburtstag unseres Sangesbruders Leo Zanders.

Nach einer längeren Pause gaben wir im Juni ein Frühjahrskonzert im Seniorenheim der Alexianer in St. Tönis, weitere Konzerte in den Altenheimen Bonhoefferhaus in Hüls und Tersteegenhaus in Krefeld.

Unser großes Frühjahrskonzert fand im Mai im Festsaal von Haus Vorst unter Beteiligung der Forstwald-Music-Sisters, des MGV Cäcilia Vorst und des BSW Mandolinenorchesters Krefeld-Oppum statt. Ein dankbares Publikum lauschte dem Gesang und den musikalischen Darbietungen und dankte mit langem Applaus. Unser traditionelles Wandelkonzert sollte vor der Kirche Maria-Waldrast erklingen. Da das Wetter aber nicht regensicher erschien, wurde die Veranstaltung in die Kirche verlegt. Dort haben wir uns sängerisch gut präsentiert.

Die Sängertour 2017 führte uns nach Züschen im Sauerland. Vier schöne und erlebnisreiche Tage verbrachten wir im Land der vielen Berge.



MGV Forstwald, Forstwald-Music-Sisters und Mandolinenorchester Krefeld-Oppum beim Weihnachtskonzert 2017 in der Kirche Maria-Waldrast



Unser ebenfalls traditionelles Sommerfest fand im August bei sehr schönem Wetter auf dem Gelände der Johanneskirche am Bellenweg statt.

Eine Tagestour mit unseren passiven Mitgliedern führte ins Brohltal und nach Remagen. Von dort aus ging es weiter per Schiff nach Bonn.

Im Oktober feierten unsere Sangesbrüder vom MGV Cäcilia Vorst 1867 ihr 150-jähriges Bestehen. Wir nahmen an den Festlichkeiten mit unserem Chor teil.

Am Volkstrauertag sangen wir gemeinsam mit den Vorster Sängern auf dem Friedhof in St. Tönis zu Ehren der Gefallenen der beiden Weltkriege.

In der Adventszeit erfreuten wir die Senioren im Bonhoefferhaus, im Tersteegenhaus und im Seniorenheim der Alexianer in St. Tönis mit weihnachtlichen Liedern.

Unser vorweihnachtliches Konzert gestalteten wir am 3. Adventssonntag zusammen mit den Forstwald-Music-Sisters und dem Mandolinen-Orchester Krefeld-Oppum in der Kirche Maria-Waldrast.

Dank des guten Besuchs konnten wir der katholischen Kirchengemeinde Maria-Waldrast eine Spende von 250€ überreichen.

Im Jahre 2018 finden wieder mehrere Veranstaltungen statt. Die Termine werden frühzeitig bekannt gegeben.

Unsere Chorproben finden jeden Donnerstag von 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr in unserem Vereinslokal Ravvivi, Hochstraße 21 in St. Tönis statt. Männer jeden Alters sind herzlich eingeladen, mit uns zu singen. Kommen Sie doch mal schnuppern.

Armin Denz, 1. Vorsitzender

Sie finden uns im Internet unter:
www.mgv-forstwald.de

